

12 Sports

Taekwondo/Challenge Grand Me Park Sang-Chul 2019/Arbitrage

Un écrémage avant le grand jour



Devant les instructeurs, Me Fulbert Ollomo Edzang (en blanc) livrant ses recommandations aux arbitres.



Vue partielle des stagiaires reçus.

J.A.L

Libreville/Gabon

UNE semaine avant la 10e représentation du Challenge Grand Me Park Sang-Chul que le Palais des sports de Libreville devrait accueillir, un stage de (re)mise à niveau des arbitres et des tests ont été organisés le week-end écoulé au gymnase du Prytanée de Baraka.

Le rendez-vous initié par le comité d'organisation de la compétition programmée les 9 et 10 fé-

vrier prochains, était supervisé par Me Fulbert Ollomo Edzang. Il a vu la participation de 48 arbitres et dirigeants de clubs de la Ligue de taekwondo de l'Estuaire. Lesquels ont pu effectuer un passage en revue des principales règles d'arbitrage et des dernières innovations apportées par la Fédération mondiale de taekwondo, sur instruction du Kukkiwon (l'instance suprême de la discipline martiale coréenne). Toujours sous la direction de l'arbitre (WTF) gabonais, Davy Mbembo Mouandza, patron du département ar-



Les représentants du club Hanseong Académie qualifiés pour l'épreuve des poomsés de la 10e édition.

bitrage de la Zone IV de la Confédération africaine de taekwondo, ac-

compagné, notamment, de deux pairs internationaux locaux (Jean-Félix

Ngomas et Benjamin Ndong Zue) et deux autres stagiaires internationaux (Bérénice Aworet Onanga et Trésor Moussadji), les apprenants ont ensuite passé des tests pratiques. Un examen qui s'est achevé sur un succès pour 39 arbitres, contre 9 recalés. Ce sont donc ces méritants qui officieront, le week-end prochain, sur les tatamis d'une levée qui sera également marquée par les concours de poomsae (techniques de combat) et kiokpa (casses). Le premier a également fait l'objet d'une phase éliminatoire

par équipe qui a réuni onze clubs et a vu Missile Taekwondo, Hanseong Académie, Yong Taekwondo, Anpat et Moo Do Kwan obtenir les cinq sé-

sèmes réservés pour la grande finale. Comme les athlètes des différentes catégories qui seront par ailleurs concernés par la séance de pesée, l'heure est désormais aux ultimes ajustements. Avant une édition qui va bénéficier d'un bien meilleur écrin que les neuf premières partagées entre le gymnase du Centre sportif d'Oloumi et celui du Prytanée de Baraka.

Basket-ball/Tournoi Cowbell Bac League/6e édition

Port-Gentil, premier point de chute



Une phase d'une rencontre entre basketteurs en herbe.



Paterne Nziengui, président de la Ligue de basket-ball de l'Ogooué-Maritime, reçoit des ballons.



Quelques dirigeants de la Bac, dont le président Willy Asseko (extrême droite), posent avec quelques inconditionnels.

MM (Sce : BAC)

Libreville/Gabon

APRÈS cinq éditions passées uniquement à Libreville, celle de 2019 du tournoi inter-établissements scolaires de basket-ball s'est ouvert, dernièrement, au collège Raponda Walker de Port-Gentil. En présence, entre autres, de Willy Asseko, président de l'association basket-ball Academy

club (Bac), Paterne Nziengui (président de la Ligue de l'Ogooué-Maritime) et du premier responsable de la Fédération nationale (Fégabab), Léopold Evah. Ce dernier affirme « accompagner Bac League, qui renoue avec une croissance d'activités dans les milieux scolaires, viviers de tous sports. » Séjournant à Port-Gentil dans le cadre de la 6e édition, et en attendant d'aller dans d'autres provinces (Lambaréné, Makokou, Koula-

Moutou, Oyem, Mouila et autres Franceville), Willy Asseko et les siens dont la structure est financée par le secteur privé gabonais (Sobraga, Gabon oil company...), ont offert 80 ballons à la Ligue de l'Ogooué-Maritime. Laquelle devra les redistribuer aux 9 établissements scolaires qui prennent part au tournoi. Ainsi qu'aux associations et aux clubs locaux pour former des minimas et des cadets, afin qu'après cinq années

d'apprentissage, par exemple, ils deviennent compétitifs. Tant au plan domestique qu'international. « A travers ce tournoi, nous souhaitons, avec le soutien de la Fédération gabonaise de basket-ball, redonner vie au basket-ball dans notre pays, par des actes de formation et de promotion. En plus du volet sportif, notre association va essayer de voir comment elle va réhabiliter certains plateaux sportifs dans les pro-

vinces. Nous précisons, à cet effet, que Bac a déjà réhabilité plus de vingt-deux terrains de basket-ball depuis le début de cette opération », a affirmé le président de l'association Basket-ball Academy club. Dont l'objectif principal est « d'offrir aux jeunes scolarisés des opportunités de réussite économique et sociale en conciliant la pratique du sport et les études. » En marge de cette compétition qui enregistre 12 équipes féminines et au-

tant en masculin, les initiateurs dudit tournoi ont organisé un stage de renforcement de capacités destiné aux entraîneurs de la balle orange de la ville de Port-Gentil. Sous la direction de Blaise Balekita, instructeur Fiba. « Pour la Bac, le renouveau de notre basket-ball passe par les joueurs certes. Mais il ne peut pas se faire sans les entraîneurs bien formés », a estimé un inconditionnel de l'association basket-ball academy club.